

novedades



1

DIEMER 1. Cardio First Angel

En caso de infarto cada segundo cuenta, cuando esto ocurre el corazón ya no suministra oxígeno al cerebro y esto puede cuasar daños irreparables, a menos que el paciente reciba inmediatamente las compresiones torácicas adecuadas. Hasta la llegada de los servicios médicos, pasan unos minutos preciosos, cruciales, donde hay que realizar una reanimación correcta y del todo eficaz.

El Cardio First Angel permite realizar de forma eficiente las compresiones torácicas necesarias, sin ningún riesgos de cometer un error grave.

Gracias a su pequeño tamaño y a un peso de tan sólo 130gr cabe en cualquier bolsa, lo que permite que esté siempre a mano ante cualquier emergencia. El reanimador Cardio First Angel, es puramente mecánico, sin necesidad de electricidad, ni baterías. Siempre estará listo para su uso rápido y sencillo gracias a la información visual de unos pictogramas comprensibles a nivel internacional.

Cardio First Angel ha sido desarrollado en colaboración con el Prof. el Dr. Christian Hagl, cardiólogo y director del Departamento de Cirugía Cardíaca en el Hospital de la Universidad Ludwig-Maximilian, en Munich-Alemania

www.materialmedico24.es

TODOEMERGENCIAS 2. Tarjetas Identificativas

Tarjetas plastificadas de identificación para cuerpos de emergencias (Protección Civil, Ambulancias, Seguridad, Policía, Emergencias, etc) y otros servicios (piscinas, gimnasios, club, asociaciones, etc).

- Tarjetas fabricadas en PVC para identificación.
- Tienen el tamaño de una tarjeta de crédito.
- Posibilidad de imprimir todo lo que necesite el cliente (fotos, textos, escudos, códigos de barras, etc).
- Las tarjetas se pueden realizar para servicios de ambulancias, seguridad privada, ayuntamientos, policía, bomberos, protección civil, etc (se pedirá documentación para verificar que la persona o entidad que solicita su tarjeta tiene la autoridad correspondiente).
- Disponibles en 2 modelos:
 - NORMAL: Tarjeta sin ningún tipo de banda o chip.
 - BANDA MAGNÉTICA: Tarjeta con Banda Magnética en la parte posterior, para poder usarla al acceder a sitios restringidos (Si lleva Banda no se podrá imprimir toda la parte trasera para no dañar dicha banda).

NOTA: Según ley NO se FABRICARAN tarjetas de ningún estamento oficial como puede ser Guardia Civil, Policía Nacional, etc.

www.todoemergencias.com

2



3



EL CORTE INGLÉS

3. Firelight

El Corte Inglés Empresas aprovechó su presencia en SICUR, Salón Internacional de Seguridad que se celebró del 20 al 23 de febrero en Feria de Madrid, para presentar su nueva colección de Uniformidad de Parque de Bomberos.

Tras un estudio realizado con usuarios finales y dos años de trabajo, El Corte Inglés Empresas ha elaborado una nueva colección de parque de bomberos EPI Categoría III, según la nueva normativa vigente actualizada en 2018. Firelight consta de tres prendas: una cazadora, un pantalón y un buzo. La colección Firelight busca la óptima ergonomía, asegurando un confort realmente notable, así como una gran amplitud de movimientos, siempre con un ajuste perfecto para no perder la cobertura.

Con un marcado estilo moderno basado en las prendas técnicas de montaña, costuras reforzadas y refuerzos en las zonas de máxima exposición, Firelight asegura una larga duración de las prendas frente a los usos más exigentes. La selección de tejidos ininflamables, termoestables, retrorreflectantes, fluorescentes, anticorte y resistentes a la abrasión ha tenido como objetivo ofrecer el máximo rendimiento frente a riesgos extremos a los que se tendrán que enfrentar los usuarios, a la vez que mantiene un equilibrio óptimo entre confortabilidad y protección.

La chaqueta con largo dos cuartos tiene la apertura y cierre frontal mediante cremallera retardante al fuego. Dispone de 4 bolsillos y bandas reflectantes duplicadas en todo el perímetro, mangas y espalda. Presenta también un refuerzo anticorte en antebrazo y hombros. El pantalón cuenta con 4 bolsillos, refuerzo anticorte en las rodillas y bandas reflectantes ignífugas en bolsillos y perneras.

Además, la colección incluye un equipo de protección individual tipo buzo para aquellos bomberos o guardias forestales, que quieran contar con una sola prenda manteniendo el mismo nivel de seguridad. Todas las prendas han sido confeccionadas bajo la nueva normativa vigente de 2018 y están certificadas en intervención ligera y Forestales. Firelight es un equipo de protección individual versátil, con un amplio rango de tallas y personalizable en la parte trasera, delantera y mangas.

www.elcorteingles.es/empresas

4



BUFF

4. Pack Cap

Dentro de su línea de protección personal BUFF presenta la gorra Pack Cap. La nueva PACK CAP de BUFF® ha sido desarrollada por el departamento de innovación y desarrollo de la compañía y se presenta como una de las principales novedades de la línea SUN Protection.

Se trata de una gorra ultraligera que proporciona una protección excepcional contra el sol y en los climas cálidos. Su principal característica es la capacidad de doblarse o empaquetarse hasta convertirse en una pequeña bola que cabe en cualquier bolsillo, por muy pequeño que sea y que, cuando se desdobra, vuelve a su forma original una y otra vez sin deformarse.

Su visera flexible evita deslumbramientos. El panel superior se ha fabricado con tejido bi-elástico que garantiza una protección contra los rayos del sol. Los grandes paneles laterales fabricados con tejido Fastwick Extra Plus ofrecen una excelente transpirabilidad y gestión de la humedad y se trata de un producto libre de olores gracias a la tecnología Silver+ aplicada al tejido.

www.buff.es



5

GUARDIAN ANGEL 5. Barra de luz personal

Incluso con la introducción de chalecos reflectantes aún existe un alto riesgo de sufrir lesiones mientras se opera en la carretera. Una forma de aumentar la visibilidad es agregar un punto de iluminación personal. Como su nombre indica, la nueva serie 100 de Guardian Angel se utiliza para asegurarse de que puedan verlo y mantenerlo a salvo. Con 18 luces LED, disponibles en una variedad de colores y con variante luz flash y fija, puede garantizar la visibilidad mientras se mueve y también iluminar su escenario de trabajo.

Los controles son fáciles de usar y permiten cambiar entre el modo de emergencia parpadeante o una luz frontal estable con luces traseras intermitentes. Un interruptor de potencia permite elegir entre los niveles de brillo y soporta tiempos de ejecución prolongados de 4 a 65 horas.

- Ligero.
- Duradero.
- Resistente al agua, a prueba de golpes, IP 68.
- Visibilidad de largo alcance: Calificación de hasta 3 KM de visibilidad, iluminación de 360°.
- Función de luz de trabajo: Luz de trabajo LED roja individual.
- Tres configuraciones de potencia diferentes: Baja, media y alta.
- Duración extrema de la batería: Batería recargable de iones de litio con cargador micro USB (suministrado).
- Imán integrado: Imán de neodimio que sujeta el dispositivo de forma segura a todas las superficies metálicas.
- Función constante activada: Cualquiera de los lados tiene ajustes constantes o parpadeantes.

www.guardianangeldevices.com

6

WEINMANN 6. MEDUCORE Standard²

WEINMANN Emergency desarrolla un nuevo equipo de desfibrilación y monitorización en emergencias: MEDUCORE Standard².



En caso de parada cardiorrespiratoria cada segundo cuenta, y por ello es necesario un equipamiento médico fácil de usar e intuitivo. MEDUCORE Standard² cumple estos requerimientos perfectamente mostrando los parámetros vitales más importantes (frecuencia cardíaca, pulso, SpO₂, tensión arterial y ECG de 6 canales) con una novedosa interfaz gráfica al usuario. Si es necesario, el usuario puede decidir desfibrilar en modo semiautomático, o si es un usuario avanzado, desfibrilar manualmente.

Para los casos que no son emergencias, el usuario puede utilizar el equipo para monitorizar los parámetros vitales gracias al sistema de alarmas profesional. Además, para reducir el número de dispositivos en el lugar del incidente y ayudar al equipo médico a centrarse en el paciente, MEDUCORE Standard² puede ser combinado junto con los respiradores MEDUMAT en un solo soporte.

WEINMANN como siempre cerca del usuario final, desarrollando productos pensados para el día a día de las emergencias.

www.weinmann-emergency.es

FEDERAL SIGNAL VAMA

7. Quasar

Federal Signal Vama, líder europeo de sistemas de señalización de emergencia, ha desarrollado, conjuntamente con el SAMUR, un novedoso sistema integrado lumínico de diseño exclusivo para hacer frente a las emergencias diarias de este cuerpo.

El Sistema Integrado de Emergencias QUASAR está completamente integrado al techo del vehículo y proporciona una gran visibilidad en los 360º de su perímetro. Además, el perfil ultrafino de 120 mm del Sistema Quasar mejora la resistencia aerodinámica sin perder agarre en el asfalto y manteniendo la estabilidad del vehículo cuando este realiza desplazamientos a altas velocidades.

Su sistema modular frontal cumple con normativa R65 categoría T, por lo que no es necesario homologar el módulo posterior (que puede adquirirse por separado), y sus luces laterales, integradas con las luces principales, no interfieren lumínicamente con estas últimas. Finalmente, los módulos lumínicos pueden ser Bicolor (ámbar o azul) en luces principales y Tricolor (ámbar, azul y blanca) en luces auxiliares; además se incluyen ventiladores que previenen la condensación en el interior de las lentes, evitando distorsionar la emisión de luz en cualquier condición climática.

Con el nuevo Sistema Quasar, el SAMUR puede seguir desarrollando su importante labor diaria en las máximas condiciones de seguridad, sirviendo eficaz y eficientemente al municipio de Madrid.

Ver video en: <https://youtu.be/drBKdVFVD4k>

www.fedsigvama.com/es



7

TACMED AUSTRALIA

8. Ready Glove

El Ready Glove es un guante de nitrilo desechable no estéril, 100% látex y sin polvo. Es más grueso (4mil / 0.1016mm) que los guantes médicos estándar, por lo que no se rompe al escribir sobre ellos, pero no es demasiado gruesos como para perder la destreza. Las puntas de los dedos están acanaladas para permitir un mejor agarre.

Ready Glove permite a los sanitarios de urgencias registrar de forma inmediata, pero temporal, los signos vitales de cualquier paciente, eliminando la necesidad de utilizar un bloc de notas o una tablet en situaciones críticas. Es ambidiestro, tiene la plantilla de signos vitales en ambos lados del guante lo que permite usarlo tanto a usuarios diestros como a zurdos.

Viene en tamaños Pequeño, Medio, Grande y XL.

<https://tacmedaustralia.com.au>



8